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Câmara de Vereadores de Curitiba cria Frente Parlamentar da atividade física

Foi criada na Câmara Municipal de Vereadores de Curitiba, a Frente 
Parlamentar da Atividade Física, no mês de abril. A iniciativa partiu da pre-
sidência do CREF9/PR e foi bem recebida pelos vereadores, através da arti-
culação do vereador Bruno Pessuti com os demais parlamentares da casa.

De acordo com o CREF9/PR, a iniciativa irá fortalecer ainda mais a área 
da Educação Física e atuação dos Profissionais, já que o Conselho passará a 
contar com um espaço na Casa de Leis para debater os rumos das políticas 
públicas de Curitiba na promoção da atividade física voltadas para a saúde, 
esporte, lazer e educação.

Fonte: CREF9/PR

Profissional de Educação Física assume Secretaria em Cajazeiras (PB) 

A Secretaria de Juventude, Esporte e Turismo de Cajaizeras (PB) tem, a partir de abril, um Profissional de Educação 
Física na direção. O novo responsável pela pasta é o Professor Everaldo Silva dos Santos [CREF 002069-G/PB], nome-
ado pelo prefeito Júnior Araújo.

Durante a solenidadede posse no gabinete da Prefeitura, o Presidente do CREF10/PB-RN, Francisco Borges de Araú-
jo [CREF 001001-G/RN], prestigiou o colega de profissão na nova jornada.

- O esporte é uma importante ferramenta para o desenvolvimento social da juventude, mas deve sempre ser pla-
nejado e desenvolvido sob a orientação de Profissionais de Educação Física. É importante que alguém da área tome 
posse dessa ocupação, pois conhece o assunto a fundo -, afirmou.

Também compareceram à posse vereadores, coordenadores, gestores municipais, ex-secretários, diretores de esco-
las, presidente de ligas, esportistas, além de membros da imprensa local e outros convidados.

Fonte: CREF10/PB-RN

Representantes da Secretaria de Educação de Olinda (PE) e do  
Conselho Municipal de Educação visitam o CREF12/PE-AL 

No mês de março, a presidente do Conselho Municipal de Educação de Olinda, Patrícia Coruzo e a diretora de 
Políticas e Programas Educacionais, Josiane Sander, estiveram no CREF12/PE-AL discutindo com a presidência o papel 
e a inserção do Profissional de Educação Física na educação.

A presidente do Conselho, Nadja Harrop [CREF 000288-G/PE], falou sobre as dificuldades que a profissão de Edu-
cação Física ainda enfrenta, por ser a mais jovem a ter conquistado a regulamentação. A presidente explicou também 
as diferenças entre os campos de atuação da Licenciatura e do Bacharelado e falou sobre a obrigatoriedade do registro 
para atuar na escola e em programas sociais.

“A área da educação tem que entender a grande importância do Profissional de Educação Física como agente na forma-
ção de crianças e jovens, através das atividades físicas e desporto, principalmente no desenvolvimento motor e cognitivo, 
para aqueles que têm acesso a essa disciplina logo no início da vida escolar, repercutindo no desenvolvimento lógico, como 
comprovam diversos trabalhos científicos, além de promover valores de inclusão social, morais e éticos”, enfatiza Nadja.


